

# Un cru exceptionnel

**PÉTANQUE** - Il faut, bien entendu, comparer ce qui est comparable. Mais, dire maintenant que le Grand Prix de la ville de l'Etang-Salé est le plus grand concours réunionnais ne relève pas de l'utopie.

Avec un total de 481 doublettes dont 239 doublettes pour le Trophée SEBD, un site exceptionnel, des terrains en indoor impeccables, de superbes parties et une organisation à la hauteur de l'événement, la manifestation étang-saléenne a, cette année, franchi un nouveau cap. "Sans conteste, cela a été une belle édition avec une participation record" confirme Christophe Vaudrel, le président organisateur. Le temps du premier bilan a sonn.

## ► La participation

Le record qui datait de 2001(225) a été largement battu avec 239 doublettes participantes pour le trophée SEBD. Sur l'ensemble des deux jours, près de 1000 joueurs toutes catégories confondues ont pris part à cette manifestation. La présence du Roi Quintais, mais aussi des autres champions métropolitains et de la Région Océan Indien, a certainement attiré beaucoup d'amateurs à l'Etang-Salé car pour les locaux, ce n'est pas tous

les jours qu'on a l'occasion de voir et de jouer contre les Dylan Rocher et Philippe Suchaud notamment. Et en plus, les spectateurs ont été aussi très nombreux à suivre les rencontres et notamment les demi-finales et la finale.

## ► Le niveau

"On a assisté à de superbes parties tout au long de ces deux jours" dicit un connaisseur. Avec le plateau proposé et les meilleures équipes locales présentes, les organisateurs n'avaient pas trop de soucis à se faire à ce sujet. La mythique doublette locale, Frédéric Esther et Jean Marie Pavot, a effectué une très belle prestation malgré leur sévère défaite en finale face aux intouchables Dylan Rocher et Philippe Quintais.

Le seul bémol vient surtout de Philippe Suchaud/Emmanuel Lucien, mais aussi des Malgaches, incapables de passer le cap des 16e de finale. On attendait certainement mieux de leur part. Les locaux se sont bien

débrouillés avec la présence notamment de Florent Souton/Jacques Sautron et Eddy Nativel/Gilbert Cartron, qui méritent une mention spéciale, en quart de finale et de Fred Paravenan/Bernard Dalleau, qui a éliminé Suchaud avant de sombrer face aux futurs vainqueurs. Citons aussi Maximin Naguin et Charles Chéreau qui ont chuté face aux intouchables en 8e.

## ► La logistique

Tout était en place. Le complexe du Centenaire est vraiment un endroit idéal pour le déroulement de cette manifestation. Si elle connaît à chaque fois un gros succès, on peut dire que le site y est pour beaucoup avec des conditions d'accueil confortables et ses terrains en indoor. Les services municipaux et les bénévoles qui ont œuvré pendant plusieurs jours afin que tout soit parfait, sont à féliciter.

## ► L'organisation

De l'avis unanime, l'organisa-



La photo finale de cette 12e édition du Grand Prix de l'Etang-Salé (Photos : Jimmy Tossem).

tion a été à la hauteur de l'événement. Le point noir reste le retard au tirage samedi après-midi. L'heure perdue n'a jamais pu être rattrapée.

Du coup, des parties se sont terminées très tard dans la nuit, ce qui a été dommageable pour des équipes. L'équipe de Christophe Vaudrel, composée d'une vingtaine de personnes, s'est démultipliée pour gérer la situation. "L'équipe s'est donnée à fond, mais

dans l'avenir on doit l'étoffer pour être encore plus efficace." En tout cas, un grand bravo à toutes et à tous.

## ► L'avenir

Paradoxalement, elle est incertaine. Il y a de grandes chances que le complexe ne pourra plus être utilisé en 2013, puisque la piste d'athlétisme et le parquet vont être refaits. L'ancien terrain aux Bains est, à l'heure actuelle,

inutilisable et risque de le rester encore longtemps. Du coup, c'est un peu le flou à ce niveau. Le problème aussi, c'est qu'après avoir bénéficié de conditions uniques pendant 3 ans, un retour à l'ancienne enlèverait tout son charme à ce Grand Prix. On en saura plus d'ici quelques semaines. Mais faisons confiance à la Municipalité de Jean Claude Lacouture et au club de l'USCES pour trouver la solution appropriée ■

## Rocher et Suchaud font le show

### CHALLENGE TOULET MÉDICAL -

Cela a été le premier moment fort de cette édition 2012. Le Challenge Toulet Médical qui s'est tenu vendredi soir a tenu toutes ses promesses. Joués en présence de Kevin Toulet et Marion Morel-Carrère, le concours en tête à tête et celui du tir de précision ont attiré de nombreux spectateurs et dans les deux compétitions, il n'y a pas eu de surprise. En tête à tête, Philippe Suchaud a confirmé son statut de favori en battant en finale le Malgache Andry tandis que dans le B, c'est Charles Chéreau qui a pris le meilleur sur Philippe Quintais en finale. On a pu assister à de belles parties malgré le vent qui a, il faut le reconnaître, un peu, gâché le spectacle. Mais, le grand moment de la soirée a été la prestation de Dylan Rocher au tir de précision. Egal à lui-même, le jeune champion métropolitain a encore une fois fait l'étalage de toute sa classe et a régalé la galerie. Il bat tout d'abord en demi-finale le Malgache Héry, puis en finale le Mauricien Vickram Bannoo, tombeur de René Guy Tolar dans l'autre demi. Une prestation en demi-teinte pour notre représentant. Tous les vainqueurs et finalistes sont repartis avec des trophées et de beaux cadeaux offerts par Toulet Médical ■



Le challenge Toulet Médical a réuni une belle brochette de champions

## Autour du Grand Prix

### ► Concours annexes

129 doublettes hommes, 45 chez les dames, 27 en vétérans, 11 en jeunes et 30 en consolante, les concours annexes ont également fait le plein dimanche. **En complémentaire**, la victoire est revenue à Nicolas Bellon/Jérémy Richer qui bat en finale Jean Marc Mussard/Stéphane Damour par 13 à 11. **Pour les dames**, Romy Ibao/Nathalie Ricquebourg se sont montrées les meilleures en finale face à Emeline et Virginie Lee-Song-Yin sur le score de 13 à 10. **En jeunes**, victoire de Thomas Fontaine/Yohann Rivière par 13 à 8 sur Olivier Barret/Didier Barret.

Chez les vétérans, Raymond Savigny/Gervais Grondin se sont imposés face à Gilbert Parvédy/Jean Pierre Demmery par 13 à 11. Et enfin en consolante, Stéphane Mussard/Berthe Chamand ont battu Abdoul Moussajee/Shamad Mohadir par 13 à 0.

### ► Quintais puissance 5

Sur 6 participations, Philippe Quintais a remporté 5 fois cette manifestation. La légende de la pétanque et le prince Dylan Rocher, qui en a gagné 3, ont été intouchables cette année (comme les autres). Et en plus, notre île a de la chance car c'est le seul concours en doublette où les deux dalons font équipe. Un honneur que tous les spectateurs présents ont su apprécié à sa juste valeur. On en redemande.

### ► Clôture

Après des jours intenses, quelques officiels, les invités et l'équipe organisatrice se sont retrouvés, hier soir, pour un pot de clôture à Croc-Parc à l'invitation de Jo Flour. Un bon moment de détente pour tout le monde avec des anecdotes qui ont fusé. Aux dernières nouvelles, il ne manquait personne à l'appel au moment du départ.

REGION REUNION, USCES, Le Journal, FFPJP, TOULET MEDICAL, LES CASERNES SAINT PIERRE

Trophée S.E.B.D  
BATIMENT - TRAVAUX PUBLICS

12ÈME GRAND PRIX DE PÉTANQUE DE LA VILLE DE L'ETANG-SALÉ

Remerciements à tous les partenaires et acteurs de la 12<sup>ème</sup> édition du Grand Prix pétanque de l'Etang-Salé pour leur contribution à sa réussite.

Rendez-vous en 2013.

SOGEA, Floralis, akOot's, Rennie & Thony, Creolailles, Yami, OMS, MALOYA, T.R. DES CANOTS, US ENGINE, GDMYA, CIVIS, SUPER U, SBTPC, TRANSCAL, F.I.M. Fruits et Légumes NAGUIN, QUINTAISPORT, Weldom, DECATHLON, Sud communication, Tous Transports NAGUIN

► avec la participation des Champions de France, d'Europe et du Monde

Dylan Rocher - Philippe Quintais - Philippe Suchaud - Emmanuel Lucien  
Les Champions de Madagascar, Maurice, Mayotte et les boulistes de La Réunion